

## Herren Kreisklasse B Staffel 1

ASV Eppelheim : TTC Wiesloch-Baiertal V  
Freitag, 07.10.2022, 20:15 Uhr

### Erneuter Erfolg für den ASV Eppelheim in der Herren Kreisklasse B Staffel 1

Im Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 1 traf der ASV Eppelheim am Freitag, den 07. Oktober im 3. Saisonspiel auf den TTC Wiesloch-Baiertal V. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:9 zeigt, wie klar es letztlich war.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Beim 3:1-Sieg von Noky / Önder gegen Heise / Hampel ging nur Satz 1 verloren. Wenig Chancen ließen Stotz / Hege beim 3:0 ihren Gegnern Stoll / Schwab. Nur einen Satz verloren Günther-Lange / Grohmann beim 11:3, 11:8, 7:11, 11:3 gegen Lucas / Orschel und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Recht kurzen Prozess machte derweil Johannes Noky beim 11:2, 11:8, 11:8 mit Christian Heise. Nicht einen Satzgewinn überließ Manfred Stotz seiner Gegnerin Erika Stoll beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Beim 3:0 gegen Jürgen Hampel fand Rolf Hege von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Michaela Günther-Lange gegen Dieter Schwab, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Dieter Schwab jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schwab mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Lange mit Christian Orschel ringen musste Steve Grohmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. 11:9, 5:11, 8:11, 11:6, 12:10 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Dagsan Önder und Florian Lucas den letzten Ballwechsel spielten. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des ASV Eppelheim und des TTC Wiesloch-Baiertal V in die Box. Johannes Noky hatte anschließend gegen Erika Stoll, wie im Vorfeld aufgrund der TTR-Werte erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der ASV Eppelheim am 13.10.2022 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TV Schwetzingen, während der TTC Wiesloch-Baiertal V am 12.10.2022 gegen den TTC Edingen-Neckarhausen IV versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

#### Statistik:

##### ASV Eppelheim

Doppel: Noky / Önder 1:0, Stotz / Hege 1:0, Günther-Lange / Grohmann 1:0

Einzel: J. Noky 2:0, M. Stotz 1:0, R. Hege 1:0, M. Günther-Lange 0:1, S. Grohmann 1:0, D. Önder 1:0

##### TTC Wiesloch-Baiertal V

Doppel: Stoll / Schwab 0:1, Heise / Hampel 0:1, Lucas / Orschel 0:1

Einzel: E. Stoll 0:2, C. Heise 0:1, D. Schwab 1:0, J. Hampel 0:1, F. Lucas 0:1, C. Orschel 0:1